

COMMUNIQUÉ DE PRESSE // Jeudi 19 septembre 2024

RESTAURANTS SCOLAIRES

Retour sur les aménagements réalisés cet été

Lundi 16 septembre 2024 // Saint-Denis-sur-Sarthon et La Ferrière-Bochard

Lundi 16 septembre 2024, les restaurants scolaires de Saint-Denis-sur-Sarthon et de La Ferrière-Bochard ont accueilli à l'heure du déjeuner Joaquim PUEYO, Président de la Communauté Urbaine d'Alençon, accompagné d'élus communautaires et des services de la collectivité.

Ces visites de rentrée ont mis en lumière les aménagements réalisés au cours de l'été par la Communauté Urbaine d'Alençon, compétente en matière de restauration scolaire.

À Saint-Denis-sur-Sarthon, le coût des travaux engagés par la CUA dans le restaurant scolaire s'élève à **45 623€ TTC**. Plusieurs aménagements ont été réalisés :

- Aménagement de la salle de restauration en self : 33 260 € TTC.
- Acquisition du nouveau mobilier (chaises et tables) : 12 363 € TTC.

À La Ferrière-Bochard, il s'élève à **34 434 € TTC** :

- Aménagement de la salle de restauration en self : 29 011 € TTC.
- Acquisition du nouveau mobilier (chaises) : 5 423 € TTC.



CONTACT PRESSE

Direction de la Communication

02 33 32 40 58 // communication@cu-alencon.fr

www.cu-alencon.fr

